

## **Der Suzuki Swift ist Japans „Car of the Year 2018“**

Der Suzuki Swift ist Japans „Car of the Year 2018“. Der von der „Automotive Researchers' and Journalists' Conference of Japan“ (RJC) vergebene Titel kürt alljährlich das beste neue Modell des Landes. Auch die vorherigen Generationen des Kleinwagens hatten die Auszeichnung bekommen. Sie waren 2005 und 2010 das „Auto des Jahres“ in Japan.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Suzuki Swift.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Suzuki

---